

# *5 000 jeunes ouvriront le défilé du Premier mais à Sancti Spiritus*

---



Sancti Spiritus, 24 avril, (RHC).- La marche à l'occasion de la Journée Internationale des Travailleurs, le 1er mai prochain à Sancti Spiritus aura à sa tête environ 5000 membres de l'Union des Jeunes Communistes.

Les organisateurs ont fait savoir que les jeunes vont ainsi faire montre de leur fidélité à la Révolution et de l'unité des nouvelles générations.

Les travailleurs du secteur agro-pastoral, qui se sont vus accorder le titre d'avant-gardes dans cette province viendront ensuite.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/127947-5-000-jeunes-ouvriront-le-defile-du-premier-mais-a-sancti-spiritus>



**Radio Habana Cuba**